
いて、例えば、青少年関連で関係するクラブでは、
委員会活動に参加をされています。各委員会は、皆
さまにご参加頂けるよう企画されていますので、
地区スローガンとして「参加してロータリー活動
を楽しもう」とさせて頂きました。皆さまのご参加
をお願いします。
　続いて、お願いさせて頂きたいのは、ロータリー
財団と米山記念奨学会への寄付です。
目標額として、ロータリー財団年次基金寄付一人
当たり２００ドル、ポリオ・プラス１０ドルです。
米山記念奨学会普通寄付一人当たり６，０００円、
特別寄付９，０００円合計１５，０００円をお願い
させて頂きたく思います。
宜しくお願いします。

　次に２０１９年規定審議会において、メーク
アップの要件に関し変更があり、各クラブから地
区へ毎月の出席率報告を求めないこととしまし
た。但し、クラブ会員数、入退会者数、出席規定免除
者数などは、従来通り毎月報告して頂きます。年度
終了後速やかに、地区へ出席率の報告を頂くこと
になります。また、クラブ細則を変更することによ
り、メークアップの基準をこれまでどおり維持（例
会の前後１４日間に限る）することができます。

以上、私からの話とさせて頂きます。

今週の例会（2019年9月13日）

■ プログラム

■ 祝　誕生日
なし

・9月27日：卓話担当　泉谷　仁博　会員
・10月4日：クラブフォーラム（米山）
・10月11日：定款の規定により例会休会

9月20日：卓話担当　釜野　典子　会員

クラブフォーラム
川端　徹　社会奉仕部門理事

■ 今後の予定

奉仕の理想

■ 今月のロータリーソング

事務局　　　　　 〒595-0062 泉大津市田中町10-7 泉大津商工会議所３Ｆ TEL.0725-21-9500 FAX.0725-21-9501
メールアドレス　 izumiotsu-rc@ioctv.zaq.ne.jp・info@izumiotsu-rc.org
ホームページ　　 http://izumiotsu-rc.org
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ロータリーは世界をつなぐ
2019-2020　ＲＩ会長 マーク・ダニエル・マローニー　泉大津ロータリークラブ（創立1956.5.4）

夕焼　小焼の　赤とんぼ
　　　負われて　見たのは　いつの日か
夕焼　小焼の　赤とんぼ
　　　とまっているよ　竿の先

赤とんぼ
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Izumiotsu Rotary Club

週報　第3045回
会　長　中　　 透　副会長　上田 秀朗
幹　事　杉本 憲一　ＳＡＡ  瀧谷 　達

例会場　　ホテルレイクアルスターアルザ泉大津
T E L　　 0725-20-1121
例会日時   毎週金曜日 12：30～13：30

泉大津ロータリークラブ

今月の歌

■ 次週のプログラム

■ 先週の例会
会長の時間

中　透　会長

カップ2019も上海で日本も参加しNBAの八村塁
選手が注目されています。
　テニスでは全米オープンがニューヨークで行わ
れており、錦織選手、フェデラー選手、ジョコビッ
チ選手は準々決勝までで姿を消して、ナダル選手
だけが準決勝に進み世代交代が進んでいます。女
子の大阪なおみ選手も敗退しました。
　しかし、従来東京で行われていた東レパンパシ
フィックオープンテニス2019が9月14日～ 22日
まで大阪のITC靭テニスセンターで行われます。
　世界の女子選手のスーパースター達が集まり、
大阪なおみ選手も勿論参加します。私も16日に家
内と二人で観戦のためチケットを購入しました。
　高寺会員のテニススクールで20年以上私もテニ
スをさせて頂いてますので、今からワクワク楽し
みにしています。
　ゴルフも渋野日向子というスーパーヒロインが
現れ、PINのドライバーや彼女の着ているブランド
が売切れたりしています。男子も石川遼選手が10

「スポーツの秋」
　先週、川端会員が日本で開催
されるラグビーワールドカップ
2019についてお話をされまし
た。
　バスケットボールワールド

■ ニコニコ箱
・中野ガバナー、谷ガバナー補佐、よろしくお
　願い致します（中）
・中野ガバナー、よろしくお願いします（杉本）
・中野様、谷様、本日はありがとうございます。
　よろしくお願いします（山本（博））
・中野ガバナー様、谷ガバナー補佐様、来会あ
　りがとうございます（藤野）
・中野ガバナー、谷ガバナー補佐、ようこそ御
　見え下さいまして有難うございます（釜野）
・欠席のおわび（松内）
・例会欠席しました（村田）
・欠席お詫び（八木（秀））

累計
ニコニコ箱合計

168,000円
14,000円

榎本（8/14 和泉ＲＣ）
■ メークアップ

委員会報告

幹事報告　　　　   杉本　憲一　幹事

■ ビジター
ガバナー　　　　 中野　均　様（堺東ＲＣ）
ガバナー補佐　 　谷　宗光　様（和泉ＲＣ）

■ 出席報告 会員数41名 出席免除0名

85.37％

月日 出席率出席数 欠席 補充

9/6 32名 9名 ― 78.05％

8/23 34名 7名 1名

○メールボックスにクラブ概要およびクラブ活
　動計画書と、ロータリーの友９月号を入れさ
　せていただいております。
○本日例会終了後、理事役員会を開催します

年振りくらいに連勝し活気づいてきました。
　色々なスポーツが楽しめる季節ですので観覧
も良いですが、一度チャレンジされては如何で
しょうか。

なし

国際ロータリー　マーク・ダニエル・マローニー会長について
　２５歳の時、ロータリークラブ入会。３０歳の時、クラブ会長。３４歳で地区ガバ
ナーに就任されました。今までに、国際ロータリーの重要な役職に携わっておられま
した。奥様もロータリアンです。ご夫婦でアラバマ州ジケーター・ロータリークラブ
に所属しています。
　２０１９－２０年度の会長テーマ「ロータリーは世界をつなぐ」について、ＰＥＴＳ
と地区研修・協議会でご説明させていただきましたが、改めてクラブ会員の皆さまに

お伝えさせて頂きたく思います。
　まず、最初に協調事項についてです。「ロータリーは成長させることです。」それは、奉仕活動やプロジェ
クトのインパクトを成長させること、また、最も重要なことは、会員を増やすことです。と述べられていま
す。そして、ロータリーでの経験の中核にあるのは「つながり」であるとマローニー会長は信じています。
今、皆様方のクラブにおいて、会員増強に苦慮されていると思いますが、引き続きご努力願いたく思いま
す。
　続いて、マローニー会長は、「ロータリーで私たちは、お互いの違いを超え、深く、意義あるかたちでお互
いにつながることができます。」また、「ロータリーがなければ出会うことがなかった人びと、職業上の機
会、私たちの支援を必要とする人たちとのつながりをもたらしてくれる」と。
　「つながり」についてですが、皆さまは、ロータリーに入会された時は、どなたかの紹介で入られたことと
思います。その方と「つながっていた」のではないでしょうか。また「つながり」があって入会を勧められた
方もあったことでしょう。会長テーマ「ロータリーは世界をつなぐ」は、本当に解りやすい内容です。皆さま
の趣味や職業を通してロータリーをつないで頂ければ有難く思います。
　マローニー会長は、「ユニークなネットワークを駆使するロータリーを通じて私たちは、人類の素晴らし
い多様性とつながり、共通の目的において末永く続く深い絆を創り出します。私たち全員をつなぐのは
ロータリーです。」と言われています。さらに、忙しい職業人や家族の都合でも忙しい会員にもリーダーの

「ガバナーアドレス」

ガバナー 中野 均 様

先週のプログラム

IZUMIOTSU　ROTARY CLUB 第3045回

役割を果たしてくれるよう促しました。
　国連との関係について、この焦点は、多くのロー
タリー奉仕プロジェクトが支援する国連の持続可
能な開発目標であります。ロータリーは世界中の
人道的課題に取り組むため、国連と共に活動して
きました。国連は今日、ロータリーに対し、非政府
組織の相談役に対して与える中で最高の立場を認
めています。「ロータリーは、より健康で、平和で、
持続可能な世界に対する国連の継続したコミット
メントを共有しています。ロータリーはほかの組
織にはかなわないものを提供します。つまり、奉仕
と平和という精神の下に世界中の人びとがつなが
ることができ、目標に向かって意義ある行動を起
こすことのできるロータリーのインフラです」と
述べられています。

　次に旅行好きのマローニー会長がゲイ夫人と旅
に出られた時の話です。それは、ニューヨークシ
ティーのＪＦＫ国際空港でターミナルをぶらつい
て人間観察をしていました。どのゲートにも、人び
との島がありました。コンコースの中央を行けば
そこはニューヨークで、同じ川をみんなで進んで
います。わきにそれてゲートに入ると、川を離れて
島にたどりつきます。そこは、デリーやパリ、テル
アビブなのです。「こんなにさまざまな人が、さま
ざまな国から、ひとつの場所に集まっているのは、
ロータリーみたいだ」と思いました。しかし、ある
ことでロータリーとは全く違うことに気づきまし
た。それは、同じ方向に向かう人は話をするかも知
れませんが、違う方向に向かう人びとには話かけ
はしないのです。
それに比べロータリーは、私たちが違いを超えて、
深く、有意義な形でつながり合うことを可能にし
てくれます。ロータリーに入らなければ出会えな
かったような人びと、思ってもみなかったほど自
分に似ている人びとに引き合わせてくれます。そ
ういった出会いこそ、ロータリーでは、誰ひとり島
に孤立したりしません。誰であれ、どこの出身であ
れ、どの言語を話すのでも、みんなが一緒にロータ
リーに参加しています。私たちは互いにつながり
合っています。このつながりこそ、ロータリーの核
となるものです。これこそ、私たちをロータリーへ
導いたものなのです。これこそ、ロータリー会員で
あり続ける理由です。「ロータリーが世界をつなぐ
中、ロータリアンの仲間と一緒に旅路に出ません
か。」とメッセージを送られています。

　地区方針として、皆さまのつながりで、会員増強
にお力添えを賜りたく思います。皆さまのロータ
リー活動の楽しみについて、それぞれで楽しんで
頂いていると思っています。地区委員会活動につ

1.  真実かどうか

2.  みんなに公平か

3.  好意と友情を深めるか

4.  みんなのためになるかどうか

四つのテスト

＝言動はこれに照らしてから＝

謹啓
　初秋の候、貴クラブにおいて益々ご清祥のこととお喜び申し上げます。
　この度、貴クラブ公式訪問に際し、暖かく迎えて頂き誠に有難く厚くお礼申し上げます。
　ガバナーアドレスとして、つたない話ではございましたが、マーク・ダニエル・マローニーＲＩ会長の
テーマ「ロータリーは世界をつなぐ」について、少しでもご理解賜り、また、地区スローガン「参加してロー
タリー活動を楽しもう」とさせて頂きましたとおり、皆さまで楽しんでロータリー活動をして頂きますよ
う宜しくお願い申し上げます。併せて、皆様方のご理解ご支援賜り地区運営に努めて参る所存でございま
す。
何卒宜しくお願い申し上げます。
　クラブ会員皆さまのお身体ご自愛願い、貴クラブのご繁栄をご祈念申し上げ、簡単ではございますがお
礼とさせて頂きます。
有難うございました。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　謹白

国際ロータリー第2640地区
泉大津ロータリークラブ　中　透　様

国際ロータリー第２６４０地区
ガバナー　中野　均

２０１９年９月９日

公式訪問お礼


